
Modaes

Empresa

Lacoste sustituye a Adidas como proveedor oficial de los atletas franceses

Modaes
17 oct 2013 - 13:00

Lacoste le gana la partida a Adidas. El cocodrilo más famoso del mundo será el encargado de vestir a los atletas franceses en los próximos Juegos Olímpicos de invierno, que tendrán lugar en febrero de 2014 en la ciudad rusa de Sochi.

Lacoste, que sustituye a Adidas como proveedor oficial de la delegación francesa, ha creado ocho estilismos para los atletas galos, que lucirán durante todos los eventos, tanto deportivos como protocolarios y de publicidad, que tengan lugar en Sochi.

Además, el Comité Olímpico francés ha extendido el contrato de colaboración con **Lacoste** hasta 2016, cuando la enseña gala también se ocupe de vestir a los atletas franceses en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro (Brasil).

La colección de **Lacoste** para la delegación francesa consta de dos estilismos para las ceremonias de apertura y clausura, dos looks oficiales y cuatro para que se utilicen durante sus ratos libres de estancia de los deportistas en el *village*.

La enseña del cocodrilo ya fue proveedor oficial del equipo de ski francés en 1968, pero esta es la primera vez que la compañía se encarga de vestir a todo el equipo olímpico del país. Del presupuesto anual de **Lacoste**, el 20% se destina a eventos deportivos. Pese a que el porcentaje no ha cambiado, la enseña ha decidido utilizarlo sólo para tenis, golf y las Olimpiadas, según *WWD*.